

Communiqué de presse

9 novembre 2023

Nominations | Régions | REP PMCB

Ecominéro renforce sa présence dans les territoires et nomme six Responsables Régionaux

Ecominéro, l'éco-organisme créé par et pour la filière minérale dans le cadre de la REP PMCB, annonce la nomination de six Responsables Régionaux afin de renforcer son ancrage auprès des acteurs de la filière et répondre aux spécificités de chaque région.

Depuis le démarrage opérationnel de la REP PMCB (responsabilité élargie du producteur sur les produits et matériaux de la construction pour le bâtiment) qui a eu lieu le 1^{er} mai 2023, Ecominéro compte **plus de 2400 adhérents** pour la catégorie 1 (déchets inertes), **1500 points de collecte** sur l'ensemble du territoire et **a déjà soutenu financièrement 1,6 millions de tonnes de déchets inertes collectés et traités par les opérateurs de déchets affiliés au réseau Ecominéro**.

Afin de poursuivre dans cette dynamique, Ecominéro renforce sa Direction Recyclage et Valorisation avec la création de son équipe de Responsables Régionaux. Ces relais d'Ecominéro sur le terrain sont désormais les interlocuteurs privilégiés de l'ensemble des acteurs régionaux : ils seront en lien direct avec les collectivités, les producteurs, les opérateurs et les détenteurs de déchets. Ils devront informer les acteurs de la filière sur les exigences liées à la mise en place de la REP PMCB, notamment en coordonnant les activités et le plan d'actions de l'éco-organisme au niveau régional.

Laurent Auger a occupé les postes de Directeur Régional des Ventes Sud-Ouest pour CITEC Environnement puis de Responsable Commercial Grands Comptes pour le Groupe PAPREC. **Il devient Responsable Régional Sud-Ouest pour Ecominéro.**

Alexis Blanc a occupé les postes de Chef de projet en bureaux d'études photovoltaïques et déchets, de Directeur de valorisation et du traitement des déchets au sein de syndicat intercommunal, et de Responsable Régional chez l'éco-organisme Ecosystem pour la gestion des déchets électriques et électroniques. **Il devient Responsable Régional PACA-Corse et Outre-mer pour Ecominéro.**

Samy Dreux a collaboré pour Lafarge Holcim en tant que Chef de secteur, puis comme Ingénieur d'affaires pour Chapsol puis Ecocem. **Il devient Responsable Régional Grand Est pour Ecominéro.**

Cédric Gergaud a collaboré avec VEOLIA, COVED, ECOBA et HOLCIM avant de rejoindre Ecominéro au poste de **Responsable Régional Auvergne-Rhône Alpes et Bourgogne-Franche-Comté**.

Frédéric Vauclair a occupé les postes de Responsable commercial PLAKABETON, d'Ingénieur commercial Xella Ytong en charge du secteur Normandie puis de Responsable Commercial Ciments pour CALCIA sur le secteur de la basse Normandie avant de rejoindre Ecominéro. **Il devient Responsable Régional Grand Ouest pour Ecominéro.**

Cécile Veyre a passé six ans chez Veolia en tant que Chargée d'affaires pour le segment BTP puis Responsable Grands Comptes. **Elle devient Responsable Régional Ecominéro pour l'Île-de-France et Centre Val de Loire.**

Vous pouvez télécharger la carte des Responsables Régionaux avec leurs zones d'actions et leurs portraits individuels depuis ce lien :

<https://www.swisstransfer.com/d/ee078ae6-339a-451f-b04b-093aea8298e1>

©Ecominéro

À propos d'Ecominéro :

Ecominéro a été créé, par et pour les fabricants de produits ou matériaux de construction d'origine minérale, dans le but de simplifier la vie des entreprises afin qu'elles remplissent leurs obligations découlant de la mise en place de la REP aux produits et matériaux du secteur du bâtiment. L'éco-organisme permet à tout détenteur de déchets inertes de disposer d'une solution de proximité et de valorisation dans la gestion de ses déchets. Ecominéro est une entreprise à mission dotée d'objectifs sociaux et environnementaux. www.ecominero.fr